

GRUPO XIV

La desgracia se ceba con el Tomelloso, que perdió ante la Segoviana por 1-2

Casi toda la segunda parte, el equipo local jugó con nueve hombres

Oyaregui no quería alinear a los refuerzos

Tomelloso. (De nuestro corresponsal José Luis Albiñana "PONA"). Tomelloso, 1 (Jorquera); Segoviana, 2 (Jaime y Encinas). Segoviana: Grajero (1); Pedro (1), Emilio (2), Cristóbal (1); López (2), Mendiondo (3); Caro (1), Jaime (2), Santi (1), Cocero (1) y Encinas (2).

Tomelloso: García Escudero (3); López (1), Huertas (1), Reinoso (2); Aparicio (0), Artero (1); Amadeo (—), Corona (0), Jorquera (2), López (1) y Céspedes (1).

(Parece ser que nuestros compañeros de la prensa no se deciden a calificar a los jugadores, considero que es muy importante y además, los jugadores están muy pendientes del número que figura entre paréntesis. Ya es hora que nos acompañen a Molero y a mí en esta difícil crítica).

ARBITRAJE

Discreto el realizado por García de la Cruz. Tuvo algunos errores al no conceder la ley de la ventaja en diversas ocasiones, pero creo que para nada influyeron en el resultado. Muy bien auxiliado en las bandas por Mateo Cumplido y Biel-sa.

INCIDENCIAS

Flojísima entrada motivada por la vendimia y por los "decalabros" del equipo local, si cabe más por esto último.

"Marejadilla" en el vestuario local al negarse el "mister" a no alinear a los refuerzos últimamente fichados. Incomprensible. Con su actitud —nos referimos a Oyaregui— puso nerviosos a los jugadores y, cuando se dirigía al foso, oyó cosas muy desagradables.

El Tomelloso botó once córners por tres los visitantes.

GOLES

0-1. 12 minutos, presión forastera. Artero se inhibe de marcar y acosar a Jaime y éste desde fuera del área lanza un chupinazo que ayudado por el aire, entra en la portería como un obús.

0-2. 42 minutos, sigue la presión forastera y el desconcierto local. Mendiondo aprovecha una cesión de Corona y desde fuera del área tira muy fuerte y el balón es repelido por el larguero, recoge el esférico Encinas y por bajo y muy colocado, marca el segundo gol forastero y con este resultado concluyó el primer periodo.

1-2. 51 minutos de juego, el extremo Céspedes corre por su demarcación, centra y Jorquera entre dos defensas hábilmente marca un gol de bandera.

COMENTARIO PARA CINCO NEGATIVOS

Cuando el equipo local pierde y los aficionados conocen al cronista como a sus propios familiares, éste —el cronista— oye muchas cosas que, de escribir, crearían no pocos problemas. Los aficionados —y con razón— dan rienda suelta a su pasión profiriendo insultos para todos los gustos. Pero no por ello, dejan de tener más razón que un "santo".

Desde hace siete días, después del resultado obtenido en Talavera en donde —según dijeron "algunos"— el equipo jugó muy bien, pero perdió por 4-2,

hemos oído comentarios de todo género.

La directiva tomellosera, que está buscando sin cesar refuerzos de categoría, encontró, por fin, dos muchachos murcianos de inmejorables referencias, pero, a la hora de la verdad, el "mister" dice que "nones" y que los "refuerzos" se sienten en la grada. Y entonces interviene



Oyaregui tuvo un "quid pro quo" al principio del partido con los directivos

con acierto la directiva y además doy fe, porque, desde tres cuartos de hora antes de comenzar el encuentro, he estado a la puerta del vestuario local. Se conviene —no sin poco esfuerzo— que por fin jueguen los dos jugadores últimamente fichados. ¿En qué situación han salido a jugar los jugadores locales después de las fuertes discusiones entre el "mister" y la directiva? Rotos, nerviosos, y de mal humor.

Y por si esto fuera poco, los jugadores que se quedaban en la caseta, tienen más que demostrada su ineficacia; ¿qué se pretendía, pues?

Ahora —aunque al parecer no iba dedicado a mí— quiero salir al paso de ciertas manifestaciones de un compañero de la prensa, que en la pasada semana en este mismo periódico "ponía todo de color de rosa". Amigo Rodríguez, no hay que fiarse de lo que a uno le digan. Yo estoy viviendo minuto a minuto las cosas del Tomelloso y, de todo cuanto decías, la mitad no se la cree ni un chaval de dos o tres años... No te enfades, pero ahora no vamos a tirotearnos entre nosotros. Ya tendré ocasión de demostrar la verdad y sin que transcurra mucho tiempo.

Volvamos de nuevo al partido. Nada más comenzar, los jugadores del Tomelloso ponen mucho calor y pelean de verdad. Y hasta en dos ocasiones estuvieron a punto de marcar, pero como todo había de salirles mal, el balón no quiso entrar y a partir de los diez minutos, con el aire a favor, que a ráfagas soplaban lo suyo, la Segoviana se presentó varias veces con mucho peligro ante

García Escudero. Los goles fueron obtenidos de buena factura, pero tenemos que objetar, que si los jugadores locales hubieran marcado de cerca, los forasteros, a pesar de su peligro, no habrían marcado.

Los forasteros dominaban con facilidad la zona ancha y por el contrario el Tomelloso tenía una amplia zona en blanco que facilitaba las incursiones segovianas. En este primer periodo, la Segoviana fue muy superior al Tomelloso.

En el segundo tiempo, el Tomelloso "arropado" por el aire pone en peligro la meta de Grajera y obtendría el gol que diera esperanzas. Tuvo tres ocasiones clarísimas de marcar, la mejor fue a raíz del gol cuando Jorquera estrelló el balón en el larguero y a partir de este momento, el Tomelloso habría de jugar con nueve hombres. La Segoviana que había jugado muy adelantada, retrasa a sus hombres y defiende el resultado y a veces contraataca con bastante peligro. Sin embargo, el Tomelloso no aprovecha bien la ayuda del aire, sus hombres están cansados y ya —por la intransigencia del reloj— viene el desconcierto. Y sin más concluyó el encuentro.

LOS EQUIPOS

La Segoviana, a pesar de cuanto nos contaron los que "todo se lo saben", juega como cualquier otro equipo del grupo. No hace milagros. Apoya su juego en Mendiondo y Jaime y los demás responden sin sobresalir mucho.

El Tomelloso, una vez más no nos ha gustado. Considero que, si hubiera planteado bien el encuentro contra la Segoviana, no se habría perdido. No se ha marcado como las circunstancias lo aconsejaban y se han dejado sueltos a los hombres más peligrosos. El Tomelloso, lo diga quien lo diga, ha acusado falta de preparación (estoy de acuerdo con que sudan la camiseta, pero la sudan tontamente). En donde mejor se observa es en los saltos y en esa décima de segundo cuando el jugador debe atajar o correr la pelota, y se ve impotente. Hoy, en los últimos minutos —cierto es que había prácticamente dos hombres menos— no podían con las batas.

La situación de Oyaregui es un tanto violenta. Tiene en contra a la afición y, si no se remedia pronto el mal, lo veo ídem... Hace falta el milagro.

OPINIONES

Concluido el encuentro —aunque ya le habíamos anunciado su posible victoria antes del comienzo— recogimos la impresión del preparador segoviano Maside: "El Tomelloso ha jugado bien, no se ha entregado y ha luchado, pero nosotros hemos sido muy superiores. Creo que hemos podido marcar un par de goles más. Aunque el Tomelloso también ha podido hacer algún gol más. Mi equipo ha jugado bien y creo que ha respondido. Buen arbitraje de García de la Cruz. Haremos todo lo posible por clasificarnos en los primeros lugares".

Don Antonio Acédo, delegado de campo se expresó así: "In-

El PEGASO remontó un 2-0 en contra

De todos modos, el equipo local ha mejorado y hace concebir firmes esperanzas

VILLARROBLEDO. (De nuestro corresponsal GARCIA-CAS- TILLO). Villarrobledo, 2 (Blas y Company); Pegaso, 3 (Ricardo 2 y Nombela).



Giménez, punta en el centro del campo

PEGASO: Regalado; Luis, Tajada, Araujo; Jiménez, Santos; Flores, Ricardo, Nombela, Alcalde y Moreno.

VILLARROBLEDO: Luis; Sola, Coloma, Tomás; Colilla, Moreno; Company, Blas, Arbeo, Chono y Bueno.

Auxiliado en las bandas por los señores Aguado y Avila, el encuentro fue dirigido por el colegiado señor Granero, que realizó un arbitraje correcto y al que solo cabe censurar la amonestación que hizo al jugador local Bueno, el más castigado por la defensa forastera, y totalmente inocente para que se le amonestara.

G O L E S

1-0. 39 minutos; jugada personal de Arbeo, que tira fuerte

rechazando Regalado, para que Blas rematara al fondo. Con este resultado se llegó al descanso.

2-0. 3 minutos de la segunda mitad. Saque de un corner por Bueno que Company remató a las mallas, tocando el balón un defensa, en intento de despeje, que ayudó a la consecución de tanto.

2-1. 20 minutos. Saque de un corner que organizó una gran melée en la puerta local, siendo Ricardo quien la resuelve, marcando.

2-2. Minuto 25. Pase de Jiménez a Flores, quien centró el balón para que lo rematara



Flores fue otro de los destacados del Pegaso

Nombela, logrando el empate.

2-3. El resultado final lo obtuvo nuevamente Ricardo a pase de Moreno, en el minuto 32.

(Pasa a la página 9)

INSTALACIONES DEPORTIVAS de FEMSA

(C. Argos s/n. Cruz de los Caídos)
CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA
TERCERA DIVISION (GRUPO XIV)

Domingo 15 de octubre de 1967

A las 4'30 de la tarde

Pedro Muñoz C. de F. C. D. PEGASO

Tranvías, 70, 75 y 77.

Autobuses, 38 y 48 desde M. Becerra

METRO: Estación Ciudad Lineal.

dudablemente que el Tomelloso tiene la negra. Ha desperdiciado varias ocasiones de marcar. Pero nuestros jugadores le han dado ventajas al contrario. La Segoviana un equipo más del grupo. El árbitro, bien".

Don Olegario López, delegado permanente del Excmo. Ayuntamiento en el Club nos dijo:

"Se ha jugado bien y la suerte nos volvió la espalda. Ha habido posibilidades de triunfo. Intentaremos tomar las medidas necesarias para "enterezar el encuentro". Ha habido que intervenir en la alineación de los nuevos fichajes que la mala suerte nos ha privado de ellos. Indudablemente que enjugaremos los negativos".